
VERBALE del 08/09/2015 

L’anno 2015 il giorno 8 del mese di settembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 agosto 2015. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri Figuccia, La Corte, 

Scarpinato e Spallitta. Assume funzioni di presidente il cons Scarpinato, più anziano per 

voti tra i consiglieri presenti, assistito dalla segretaria supplente sig.ra Angela Scafidi, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta. All’o.d.g. il punto ”disamina atti della commissione”. Il presidente Scarpinato 

chiede lumi in merito all’invito del direttore di esercizio del tram Ing Rossi. Viene 

informato che, ad oggi, non è pervenuta alcuna conferma. Si dà atto che alle ore 10,05 

entra la cons. Bonvissuto. La Cons. Spallitta prende la parola e apre la discussione sul 

regolamento sulle attività di vigilanza e controllo delle società partecipate, si entra nel 

merito dell’art. 3 titolo II e si apre un dibattito. Si dà atto che alle ore 10,25 entra il cons 

Mineo e contestualmente esce il cons. La Corte. Il consigliere Mineo assume le proprie 

funzioni di vicepresidente della commissione e viene informato dal cons Scarpinato 

sugli argomenti fino ad ora trattati. La seduta continua e la cons Spallitta, su richiesta 

del vicepresidente Mineo, dà lettura dell’articolo del Giornale di Sicilia  sulle società 

partecipate, pubblicato in data odierna. Questo viene commentato dai consiglieri 

presenti. Si dà atto che alle ore 10,35 entra la presidente La Colla, che viene informata 

dal vicepresidente Mineo sullo svolgimento dei lavori. Si dà atto che alle ore 10,50 esce 

il cons. Figuccia. Perviene in commissione una nota a firma dell’Ing. Rossi, direttore di 

esercizio del Tram, dove comunica la sua impossibilità a partecipare all’incontro 

odierno, per impegni istituzionali precedentemente presi. La cons. Bonvissuto chiede 

per quando è stata programmata la lettura ed approvazione dei verbale delle sedute 

precedenti. La presidente La Colla chiede alla segretaria di produrre i verbali che vanno 

dal 7 al 12 agosto. Questi vengono consegnati alla presidente La Colla che ne dà lettura 

riservandosi di approvarli nelle prossime sedute. Si dà atto che alle ore 11,15 escono i 

consiglieri Scarpinato e Spallitta. Inoltre, si discute sulla necessità di intervenire anche 

mediaticamente in merito alla mancanza dei budget delle società partecipate, al fine di 

consentire ai consiglieri di poter espletare la propria funzione di controllo sulle stesse. 

Infine alle ore 11,20 la presidente La Colla chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA SUPPLENTE    LA PRESIDENTE 

(A. Scafidi)      (Luisa La Colla) 

 


